
 教育長  部　長  課　長 課長補佐  係　長

 記録者 佐々木

　会　　議　　名 令和６年度　第２回学校給食南部センター献立委員会

　開　催　日 時 令和７年２月１３日（木）　午後４時００分～４時５０分

　会  議  場 所 学校給食南部センター　２階研修室

別紙（受付簿）のとおり

献立委員　１８名（出席：１６名、欠席：２名）

　議　　事　　録

１　開会 事務局

２　委員長あいさつ 石川委員長（野沢小学校長）

　平日のお忙しいところお集まりいただき、ありがとうございます。

　来年度に向け、ぜひ活発なご意見をいただきたい。

３　会議事項 議事進行　石川委員長

（１）令和６年度学校給食反省について

　教職員よりいただいた１年間の反省と来年度への要望についての説明。

　また、食物アレルギー対応について、アンケートにより聞き取った保護者意見を報告。

（２）学校給食エネルギー給与目標量（食事摂取基準）の算定について

　令和６年度　７校の身長体重データから算出した推定エネルギー必要量について説明。

・質疑応答

（１）堀篭委員 ・アンケートを見ると、パンが残食になりやすい傾向にあるが、残りやすい理由はありますか。

事務局 ・ジャムやチーズを付けない日は残渣となることが多い。

　また、シチューなどパンを付けて食べられる日は残食となりにくい傾向にある。

・なるべくパンを食べやすい汁、おかずを検討していく。

　併せて、学校でもパンを残さず食べられるように、パン、おかず等を交互に食べるなどの

声掛けをお願いいたします。

（２）堀篭委員 ・今年度より、サラダ用の食缶へ保冷剤を入れることとなったが、冬の間も継続でしょうか。

事務局 ・一年中、継続して行いたい。

　保冷剤を封入することで、温度が安定した状態でより安全にサラダを提供できるため、

お手数ですが引き続きご対応をお願いします。

　出　　席　　者　

【南部センター】学 校 給 食 セ ン タ ー 会 議 録

係



（３）その他(意見交換等）　

各学校のＰＴＡより、児童・生徒が給食について家でどんなことを言っているか聞いた。

山口委員 　給食で色々なおいしい献立がでていると聞いている。

(岸野小） 　様々な工夫をされており、非常に食べやすくなっていると思う。

小須田委員 　偏食があり、魚が食べにくいらしい。

　体を作っているものであり、一口でも食べてほしいと思っている。給食のメニューは

食べやすくするために様々に内容を考えていただいており、とてもありがたい。

土屋委員 　サラダのブロッコリーが好きで、給食で出る機会が多く、おかわりもでき嬉しいとのこと。

　魚が匂いあり抵抗あるが、頑張って食べているとのこと。

安武委員 　美味しく食べているとのこと。

　コッペパンがやはり少し苦手であるが、頑張って食べている。

栁澤委員 　アレルギー対応をしていただいており、とてもありがたい。

　中身については特に意見がないが、美味しいものがある際にはじゃんけんに参加している

とのこと。

事務局 　保護者の方より児童・生徒が美味しくいただいていると聞いて、とてもありがたいことだと

思っています。

　センターでは、保護者の方、学校の給食主任、児童・生徒の意見を大切にしたいと思って

おり、今後とも様々な意見をいただければありがたいです。

４　閉会 事務局

継続紙　Ｎｏ．１


